
「開催報告」 

平成 24 年度中部支部総会、懇親会、安全セミナー 

  

平成 25年 3月 2日、名古屋駅前の愛知県産業労働センター(ウインクあいち)に約 30 名の会員が集まり、

平成 24年度中部支部総会が開催されました。 

支部会則の変更により、本年度より議決事項は支部委員会で実施することとし、これまでの総会は「活動

報告会」というかたちで開催されることとなりました。 

当日は、協会本部 菅生副会長からの協会の近況報告のあと、平成 24年度の活動や会計、25年度の活動

予定などが委員より報告されました。 

 

以下、その模様を報告いたします。 

 

 
総会模様 

 

総会の議事 

奥本 中部支部長 

「中部支部総会(活動報告会)」 

  

１、平成 24年度活動報告 

  奥本支部長より、支部委員会、安全セミナー、航空安全講習

会、航空教室(Yes I Can)などの活動報告。 

平成 24年度の大臣表彰、局長表彰者は中部地区では無し。 

  

２、平成 24年度支部決算報告 

  野口理事から適切に管理されている旨、報告。 

  

３、平成 25年度支部役委員紹介 

平成 25年度 中部支部役委員を以下の通り紹介 

  

(留任) 

本部理事 野口 義博 ： 元 中日新聞社 

本部理事 中里  巧 ： 三菱重工(株) 

支 部 長 奥本 進介 ： 新日本ヘリコプター（株） 

副支部長 木滑 和明 ： 中日本航空（株） 

支部委員 青木 富男 ： （株）セコインターナショナル 

支部委員 和田 光範 ： 川崎重工（株） 

支部委員 具志 賢治 ： 名古屋市消防航空隊 

支部委員 野寺 芳成 ： 朝日航洋（株） 

支部委員 林  晃一 ： 川崎重工（株） 

支部委員 吉田 善彦 ： 自家用 

支部委員(HP担当) 木島 浩一 ： 三菱重工（株） 
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(新任） 

支部委員 原   稔 ： 中日本航空(株)           

以上 12名 

  

４、平成 24年度活動予定 

奥本支部長より、平成 25年度活動予定を報告。 

  

５、質疑応答 特になし 

 

安全セミナー 

室屋義秀氏 

 
ANC ヘッドセット・デモ 

サカイ商事 

「安全セミナー」 

 総会に引き続き、安全セミナーとして、２件の講演が行われ、約

40名の参加がありました。 

  

「夢をかなえるコツ」  

レッドブル・エアレース・パイロット 室屋義秀氏 

平凡な家庭に育ったごく普通の少年(本人談)がいかにして日

本で唯一のエアレース・パイロットになることが出来たのか？ 

夢を諦めず１日３分人より頑張ること、その積み重ねでここまで

来たという、同じパイロットでありながら全く違う世界に生きる

室屋氏のお話に興味津々で聞き入りました。 

  

「騒音とヘッドセット」 サカイ商事 奥田隆一氏 

ジェット機、ヘリコプターなどのコックピット、また、地上機

外や多種多様な試験の現場など、様々な騒音の中でコミュニケー

ションを図るために欠かせないヘッドセット。 

BOSE、ゼンハイザーなど、ANC(Active Noise Canceling）のヘ

ッドセットを輸入販売するサカイ商事の技術者、奥田氏からは、

騒音と聴力の関係、様々なシーンに適するヘッドセットの種類や

特性、正しい使い方などの興味深いお話を伺いました。 

その後行われた同社のヘッドセットのデモでは、ANCの効果に

驚愕！早速導入したいとの声も聞かれました。 

  

なお、当日、ノイズキャンセリング・ヘッドセットの離着陸時

の使用に関する質問があり、サカイ商事殿より回答をいただきま

したので追加掲載いたします。    → 質問回答 
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総会、安全セミナー終了後、場所を駅前の名鉄グランドホテルに移し、恒例の懇親会が開かれま

した。 

  

日ごろお世話になっている航空機安全運航センター名古屋事務所長 伊達氏のご挨拶に引き続

き、協会副会長 菅生氏による乾杯のご発声ではじまり、「安全飛行は地上でのコミュニケーシ

ョン(飲みニュケーション？）」の奥本支部長の言葉通り、和やかな雰囲気で、盛会のうちに懇親

会を終了することができました。 
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